



► KETERTIBAN UMUM

11 Pembuang Sampah Liar Ditangkap

UMBULHARJO—Satpol PP Kota Jogja terus mengintensifkan operasi yustisi pada pembuang sampah liar di Kota Jogja. Lokasi di sisi Jalan Kusbini, Klitren, Gondokusuman, menjadi salah satu yang terbanyak ditemukan pelanggaran.

Kabid Penegakan Peraturan Perundang-Undangan Satpol PP Kota Jogja, Dodi Kurnianto, menuturkan hingga akhir Agustus ada 11 orang yang ditangkap saat membuang sampah secara sembarangan di Jalan Kusbini. "Dari 11 orang pelanggar nilai total denda mencapai Rp1,05 juta," ujarnya, Sabtu (31/8).

Terakhir, Satpol PP Kota Jogja membawa tiga pelanggar sampah liar ke meja sidang di Pengadilan Negeri Kota Jogja, pada Rabu (28/8). Mereka dijatuhi sanksi tindak pidana ringan (tipiring) karena melanggar Perda No. 10/2012 tentang Pengelolaan Sampah, dan dijatuhi denda Rp50.000.

Ia menjelaskan Jalan Kusbini menjadi salah satu fokus operasi yustisi sampah liar. "Kami melaksanakan operasi yustisi di Jalan Kusbini, karena berdasarkan pengamatan kami dan informasi dari masyarakat, area itu masih saja digunakan untuk pembuangan sampah sembarangan," katanya.

Selain penegakan hukum, Satpol PP juga melakukan upaya pencegahan. "Melihat perkembangan yang ada, selain upaya represif yustisial yang kami lakukan, Satpol PP juga melakukan koordinasi dengan Kemantren Gondokusuman dan instansi terkait untuk melakukan upaya preventif," katanya.

Upaya preventif ini di antaranya penjagaan di sepanjang Jalan Kusbini, mengusulkan pemasangan penerangan jalan umum (PJU) karena area tersebut cenderung gelap sehingga kerap menjadi sasaran sampah liar, serta pemasangan CCTV.

Saat ini di Jalan Kusbini sudah terpasang spanduk peringatan agar jangan membuang sampah sembarangan, namun ternyata tidak efektif. "Semoga langkah-langkah tersebut bisa berdampak dan membuat masyarakat tidak membuang sampah sembarangan," katanya.

Timbunan sampah liar, menurutnya, tidak hanya terjadi di Jalan Kusbini, namun muncul sejumlah lokasi lain. "Ada beberapa titik yang sampai saat ini masih terjadi pembuangan sampah liar. Kami berkoordinasi dengan DLH [Dinas Lingkungan Hidup] Kota Jogja untuk penanganannya," ujarnya. (Loges Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005